

岡崎市立新香山中学校

〈本校の道徳教育の重点目標です!〉



平成27年度 ハートフル（人権）集会の目標

「いじめ」についての考えを簡潔にまとめたり、他者の意見を取り入れたりすることで、他者の意見や考えを尊重する力を育む

〈つながりや多様な価値観を尊重する態度〉

ハートフル集会



ハートフル集会では、情報モラルについて全校生徒で考えました。SNSによって、顔が見えない相手とのやり取り、温度の伝わらない文字で友達を傷つけてしまう恐ろしさを改めて学びました。「見ているだけでもいじめと同じ」だと、生徒から意見がありました。

ハートフル集会後、人権標語を作成し、各クラス5作品を昇降口に掲示しました。どうしたらいじめがなくなるのか、そして、周りの人を幸せにするために自分がすべき行動を考えました。

人権標語



やっ
て
な
い
見
て
い
る
だ
け
で
も
い
じ
め
だ
よ

優
し
さ
で
誰
か
に
幸
せ
届
け
よ
う

生徒の人権標語

そのほかにも…

- ・「ありがとうメッセージ」体育大会編
体育大会の昼食時間に、両親や先生、友達に日頃伝えられない感謝の言葉を伝えました。
- ・「ありがとうメッセージ」文化祭編
仲間や両親に感謝の気持ちをカードに書き、廊下に掲示しました。

家庭の方・地域の皆様へ

- ・学校参観日にハートフル(人権)集会を行います。学校にお越しください。また、人権標語を掲示していますので、是非御覧ください。
- ・御家庭でお子様の学校や友達のことなどを積極的に話してください。



みんなで子どもの心を育むために

愛知県教育委員会道徳教育総合推進サイト「モラルBOX」を御覧ください!

道徳教育総合推進サイト「モラルBOX」には、「愛知1022校の取組」など、学校の道徳教育推進や家庭・地域・学校の連携に役立つ情報が満載です。



モラルBOX

検索

クリック